

PlantaDoce.

Empresa

Korian: 60 nuevas camas y más compras para facturar cien millones de euros en España

La filial española del grupo de origen francés especializado en servicios de cuidado para gente mayor pondrá en marcha centros de hospitalización, de consulta y un hospital de día durante 2022.

A.E.
8 mar 2022 - 05:00



Korian calienta el mercado *senior* español. El grupo de origen francés especializado en servicios de cuidado para gente mayor prepara nuevas inversiones en España, que conllevan la puesta a disposición de sesenta nuevas camas. Asimismo, la compañía estima superar cien millones de euros en ventas en 2022 en el país, con ITA, según explica Jaume Raventós, consejero delegado de Korian España, a PlantaDoce.

La filial española de la parisina Korian habilitará sesenta nuevas camas y pondrá en marcha **dos centros de hospitalización, cuatro centros de consulta y un hospital de día**, según confirma Raventós, que añade que este crecimiento no se produce por adquisiciones, que también están contempladas en el plan de expansión del grupo.

Korian entró en España en 2018 a través de la adquisición de Seniors y **en mayo de 2021 compró ITA Salud Mental**

PlantaDoce.

. El grupo centra su actividad en el cuidado de personas, a través de residencias de ancianos y centros de día, el cuidado y la recuperación de personas con problemas de salud mental y la prestación de servicios de atención domiciliaria.

Korian entró en España en 2018 a través de la adquisición de Seniors

La actividad *senior* de Korian suma 18 residencias en España, repartidas entre Andalucía, Mallorca, Valencia y Guadalajara. Bajo esta división, Korian dispone en la actualidad de más de 2.200 plazas residenciales.

Por su parte, ITA Salud Mental es uno de los principales grupos de salud mental en España. Cuenta con **más de treinta instalaciones**, con más de 900 plazas residenciales y más de diez clínicas ambulatorias.

Los siguientes pasos de Korian en España incluyen la apertura de una nueva clínica de salud mental en Madrid y **un nuevo centro de hospital de día que se pondrá en marcha en A Coruña** este mes.

El grupo está presente en Francia, España, Bélgica, Países Bajos, Reino Unido, Alemania e Italia

Korian está presente en Francia, España, Bélgica, Países Bajos, Reino Unido, Alemania e Italia. **En 2021, el grupo alcanzó una facturación superior a 4.000 millones de euros**, de los cuales España aportó ochenta millones de euros. Para 2022, el objetivo de la filial española es poder superar los cien millones de euros, señala Raventós. Con la adquisición de ITA, la plataforma de salud mental de Korian generará 250 millones de euros de ingresos en Francia, España e Italia este año.

Jaume Raventós es licenciado en Farmacia por la Universitat de Barcelona (UB) y cuenta con un posgrado en Dirección Hospitalaria y un MBA por Eada. Ha ejercido como director gerente de varios centros públicos: Hospital Sant Bernabé de Berga, Hospital Josep Trueta de Girona, Parc de Salut Mar y Hospital Vall d'Hebron, en Barcelona.

PlantaDoce.

En el ámbito de la empresa privada, ha estado al frente de *eHealth de Telefónica España* como director y ha ejercido como responsable territorial de los hospitales privados de Quirónsalud en Barcelona. Actualmente, Raventós es patrono de la Fundación Signo y vicepresidente y cofundador de la Asociación de Salud Digital, así como cofundador de la Societat Catalana de Salut Digital.